

※先生方への回覧をお願いします。



## 人を育て 地域を創る

文責：玉名市教育委員会

玉名市地域学校協働本部  
事業だより第98号  
令和7年3月21日

令和6年度がもうすぐ終わります。一年間地域学校協働活動を推進いただき大変ありがとうございました。

今年度も、各学校や地域の皆様の工夫で、児童生徒の学びの充実や、地域課題の解決へ大きく貢献できたのではないかと感じています。

98号では、「地域学校協働本部運営委員会議」及び「地域と学校の連携・協働」推進会議の様子と令和6年度の活動報告書の感想をお知らせして、今年度の最終号としたいと思います。学校運営協議会・推進員・学校の職員の皆様、そして、地域ボランティアの皆様一年間大変お世話になりました。



令和6年度が終わりました!!

お世話になりました!!

### 3月17日(月) 令和6年度 第2回地域学校協働本部運営委員会議

#### 【教育長挨拶より一部抜粋】

今、子供たちを取り巻く環境も大きく変化をしています。そういう中で、地域の宝である子供たちの成長を支えるためには、地域や各種団体の皆様方に参画をしていただき、地域全体で子供たちの成長を支える仕組みが必要であると考えております。〈中略〉学校現場は、現在、教員不足という状況があります。厳しい状況の中で、学校には地域の力が必要です。今後とも、それぞれのお立場から、子供たちへの御支援、御協力をよろしくお願いいたします。



教育長代理 藤森部長

3月17日(月)は、令和6年度「地域学校協働本部運営委員会議」を行いました。

今年度の本部の取組と各学校での地域学校協働活動の様子をお伝えして、運営委員の皆様にご意見を伺いました。

提言頂いた意見の詳細については、次年度の最初の事業だよりで、各学校から出されている次年度への課題とともに玉名市の方向性としてお示ししたいと考えております。



【事業説明】



【意見交換】



【意見交換】

裏面あり

## 2月19日(水)26日(水) 第2回「地域と学校の連携・協働」推進会議の様子

本会では、初めて学校運営協議会の代表の方に参加をいただきました。各学校の活動の成果を確認した後、班毎に成果の共有と課題解決のための方策を協議していただきました。アンケートでは、3者が一緒に協議することの大切さに触れられている感想が多かったです。



全体への成果説明の様子



各班ごとの協議の様子

各班ごとの発表の様子

## 令和6年度地域学校協働活動実施報告書に掲載されていた感想(一部抜粋)

### ◇ 児童・生徒の声

○地域の方と一緒に愛校作業を行ったことで、日頃見守りをいただいている方々の顔と名前を覚えることができ挨拶を自分からできるようになった。また、授業に多くの方が来てくれたので、いろいろなことを知ることができた。

○生徒は、ボランティア活動に参加した後に、地域の方から「ありがとうといってもらったのが嬉しかった」と感想を持っていた。「大人とのしゃべり場」を終えた生徒は、「大勢の大人の人と話して、多くの価値観を知ることができてよかった。」と話していた。

### ◇ 地域の皆様の声

○魚とりやミカン畑など、玉水の良さを伝えることができ、子供たちには、今後もその宝物を大切にしてほしいと思う。また、子供たちと話をしたり、一緒に活動したりすると元気をもらうことができた。

○今年度は、川島地区や小島地区に加え、小野尻地区でも神楽の練習に子供たちが参加したことで、神楽を見に来られる地域の方も増え地域住民の交流につながり活気が出てきている。

### ◇ 学校・職員の声

○「〇〇さんだ！」と教えに来てくださった方に近寄って行ったり、手を振ったりしている姿をよく見た。地域の人にとっても子供たちは、大切な存在であり、子供たちも自分のことを見てもらっていることを感じることもできると思った。また、学校では、伝えることができない地元の良さを伝えていただき、この学校で働く私たちも地域の事を知る良い機会となった。

○推進員さんと連携することで、地域人材の確保ができた。多くの方が学校のためにボランティアに参加してくださり、地域の魅力を感じることができた。